

---

## Musikverein Löff mit dem Kulturförderpreis Mayen-Koblenz ausgezeichnet

Seit 1997 verleiht der Landkreis Mayen-Koblenz für herausragendes kulturelles Engagement den Kulturförderpreis „forum artium plaudit“ – frei übersetzt: „Die Öffentlichkeit ehrt die Kunst“. Mit der Auszeichnung verbunden ist ein Preisgeld in Höhe von 1.500,00 Euro pro Preisträger von der Kreissparkasse Mayen bzw. der Sparkasse Koblenz, zwei starken Förderern der hiesigen Kulturlandschaft. Zu den diesjährigen Preisträgern zählt auch der Musikverein Löff. Insbesondere die Jugendarbeit sowie die Initiative „Musikverein Löff hilft“ wurden seitens Herrn Landrat Dr. Alexander Saftig während der Preisverleihung hervorgehoben.

Zu dieser besonderen Auszeichnung gratuliere ich dem Musikverein Löff – auch im Namen von Rat und Verwaltung der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel – ganz herzlich. Für die Zukunft wünsche ich weiterhin viel Freude am Musizieren und viel Erfolg bei der musikalischen Förderung unserer Jugend.

Kathrin Laymann  
Bürgermeisterin



Foto: Kreisverwaltung Mayen-Koblenz  
v.l.n.r. Landrat Dr. Alexander Saftig, Wolfgang Weber (Musikverein Löff), Christoph Weitzel  
(Vorstandsmitglied Kreissparkasse Mayen)